

27 juillet 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Psaume 121 : 1-3

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 67, numéro 24

Bible Jean 3 : 1-3

Cantique La croix du Calvaire

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants

Cantique Que tes œuvres sont belles

Message « Ceux qui entrent dans le Royaume de Dieu »

Cantique En marchant vers les cieux

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube

Facebook

HomePage

Jean 3 : « Ceux qui entrent dans le Royaume de Dieu »

Psaume 121, versets 1-3

« Je lève mes yeux vers les montagnes... D'où me viendra le secours ? Le secours me vient de l'Éternel, qui a fait les cieux et la terre. »

L'amour divin et la promesse du salut

Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, Jésus-Christ, pour qu'il meure sur la croix comme substitut pour nos péchés. Ainsi, quiconque croit en Jésus-Christ ne périra point, mais aura la vie éternelle. Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour condamner le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit au Fils n'est point jugé ; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.

Le contraste entre la lumière et les ténèbres

Or, voici en quoi consiste ce jugement : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Car quiconque fait le mal hait la lumière et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dévoilées. Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu.

La rencontre avec Nicodème

Jean chapitre 3 rapporte le dialogue entre Jésus et Nicodème, un chef des Juifs et pharisiens. Craignant d'être vu en public avec ce rabbi controversé, Nicodème vint de nuit auprès de Jésus et lui demanda : « Comment peut-on être sauvé et entrer dans le royaume de Dieu ? » Jésus lui répondit avec autorité : « En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. » Nicodème, perplexe, comprit cette parole de manière littérale et demanda comment un homme âgé pouvait rentrer dans le sein de sa mère pour naître une seconde fois.

La nouvelle naissance par l'Esprit

Jésus précisa sa pensée : « En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit. » Pour illustrer cette vérité spirituelle, Jésus utilisa l'image du vent : « Le vent souffle où il veut, et tu en entends le bruit ; mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de tout homme qui est né de l'Esprit. » Bien qu'invisible, l'œuvre de l'Esprit est réelle et transformatrice.

La prophétie de la croix

Jésus rappela alors à Nicodème, docteur d'Israël, un épisode de l'Ancien Testament : « De même que Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que le Fils de l'homme soit élevé, afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle. »

Cette référence au serpent d'airain que Moïse avait dressé pour guérir les Israélites mordus par les serpents venimeux préfigurait le sacrifice rédempteur du Christ sur la croix.

Pour entrer dans le royaume de Dieu, il faut naître de nouveau par l'Esprit Saint et croire en Jésus-Christ crucifié pour nos péchés. Cette grâce divine est offerte à tous ceux qui lèvent les yeux vers le Sauveur.

Makoto Jobi